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-------Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas e quinze minutos os seguintes elementos do Executivo: 

José David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto quatro – Homologação das avaliações de desempenho do ano de dois 

mil e doze; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata três, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. ------ 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convocatória para a sessão 

plenária do CLASS, a realizar no salão nobre da Câmara no dia treze de fevereiro, 

assim como toda a documentação relacionada com os pontos da ordem de 

trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente a Secretária. ----------------------------------------------------------- 

-------Da Fajudis, enviando email’s com informação sobre acções de formação, 

administradas pela própria empresa. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Comissão das Comemorações do Centenário da Álvaro Cunhal, 

enviando uma lista com nomes de obras de Álvaro Cunhal barra Manuel Tiago, 

publicadas pelas edições Avante. -------------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando ofício a solicitar o empréstimo 

do autocarro da Junta para uma deslocação com a sua equipa de futebol a 

Vilanovense, no dia dezassete de março. ------------------------------------------------------- 

-------O Executivo deliberou deferir o pedido. ------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, enviando ofício a solicitar o 

empréstimo do autocarro e da carrinha Ford, para uma deslocação com os seus 
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atletas a Silves a fim de participar no Inter-regional de BTT no dia vinte e três de 

março e na Taça de Portugal XCO, no dia vinte e quatro de março. ---------------------- 

-------Deliberou-se deferir os pedidos, ficando também autorizados a colocar umas 

barras no tejadilho da carrinha de modo a levar as bicicletas, deliberou-se também 

que a condução da carrinha ficará a cargo do Presidente do Clube, Gonçalo Estêvão.  

-------Do Tribunal de Contas, enviando ofício a solicitar um documento em falta 

das contas de dois mil e dez, sendo que o documento se reporta ao mapa de 

operações de tesouraria. -------------------------------------------------------------------------- 

-------O mesmo já foi enviado. --------------------------------------------------------------------- 

-------Do Centro Paroquial de Almeirim, enviando informação sobre o código de 

identificação de pessoa colectiva quinhentos e um cento e quarenta e um 

oitocentos e vinte, disponibilizado pela Instituição, para que as Autarquias que 

estejam interessadas em contribuir com zero vírgula cinco por cento do imposto 

liquidado pelo Estado, o possam fazer. --------------------------------------------------------- 

-------Da Deco, enviando email a informar que está a organizar sessões de 

esclarecimento aos consumidores. -------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação Técnico Profissional Dom Carlos Primeiro, enviando 

informação, sobre formação para jovens na área agrícola. --------------------------------- 

-------Da Cláudia Stattmiller, enviando email a convidar a estar presente no jantar 

literário com Rosa Alice Branco, no dia vinte e um de fevereiro em São Sebastião. -- 

-------Do Grupo Futalmeirim, Clube de Futsal, enviando ofício a solicitar o 

empréstimo do autocarro da Junta, assim como o motorista para deslocar os 

apoiantes da equipa ao Pego de Abrantes no dia vinte e três de fevereiro, a fim de 

assistirem à final da Taça do Ribatejo da Associação de Futebol de Santarém. -------- 

-------O executivo deliberou deferir o pedido, ficando a cargo do clube todas as 

despesas com o autocarro e o respetivo pagamento ao motorista. A deliberação 

será comunicada aos interessados. -------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que em relação à avaliação de desempenho da funcionária Beatriz 

Gouveia, referente ao ano de dois mil e doze, foi a Autarquia que procedeu à sua 

avaliação, mas que em virtude da mesma ser funcionária da Câmara Municipal de 

Almeirim, as referidas fichas foram enviadas para a Câmara, para posterior 

homologação. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no passado dia dois de fevereiro se realizou nas instalações 

da Casa da Cultura um espetáculo de variedades para angariação de verbas a favor 

do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, o qual esgotou a sala, sendo 

uma noite espectacular com muita qualidade e diversão, contando com a presença 

do Senhor Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, Pedro Ribeiro e do 

Senhor Vereador José Carlos. --------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que já foram assinados todos os protocolos previstos com a 

Câmara Municipal de Almeirim, nomeadamente o Protocolo da Cultura, o Protocolo 

Desportivo e o Protocolo de Desenvolvimento Escolar. ------------------------------------ 

-------Terminado o segundo ponto, deu-se início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que à semelhança dos anos anteriores se efectue gratuitamente o 

preenchimento online do IRS durante o mês de abril, aos munícipes da Freguesia. –  

-------A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo o seu início a um de abril e o 

termo a trinta de abril, para os munícipes sem senha só serão aceites até ao dia 

dezanove do referido mês. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se mande fazer trinta e oito apoios de cabeça para os bancos do 

autocarro, em virtude dos mesmos estarem gastos e sujeitos a não passarem na 

inspecção. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Esse serviço será entregue ao estofador António Pisco, em Almeirim pelo 

valor de trezentos e sessenta euros mais IVA. ------------------------------------------------ 

-------A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade. ----------------------------- 

-------Terminado o terceiro ponto, deu-se início ao quarto ponto da ordem de 

trabalhos – Homologação das Avaliações de desempenho do ano de dois mil e 

doze. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Foram homologados por unanimidade as classificações atribuídas aos 

funcionários da Freguesia, pelo conselho de coordenação de avaliação, relativas às 

avaliações de desempenho, ano de dois mil e doze. ---------------------------------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e dez minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, na 

qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de lida e aprovada 

será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------------- 
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O Presidente: 
 

O Secretário: 
 
O Tesoureiro: 

 


